

TOURNOI D'ALTKIRCH



L'Espérance 1893 a participé au traditionnel tournoi d'Altkirch le 22/04/2017. La compétition regroupant plus de 800 participants a eu lieu comme les années précédentes sur les hauteurs d'Altkirch dans la salle de la Palestre.

Des problèmes informatiques ont perturbé le bon déroulement de la compétition et la journée a été longue pour les coachs qui étaient présents dès 8h00 et n'ont quitté le dojo qu'après 21h00 !

Pour l'occasion Hugues a eu des coachs adjoints pour encadrer les 3 à judokas du club : Kevin, Jean et Benjamin.

Si l'on excepte le problème informatique la journée s'est bien déroulée et les judokas du club sont montés vingt-deux fois sur le podium : huit 1^{ères} places, sept 2^{èmes} places et sept 3^{èmes} places.

Dure journée pour Nathalie qui était comme d'habitude à la table centrale et en charge de l'informatique ! A noter le retour à la compétition réussi d'un des coachs adjoints : Kevin qui se classe 3^{ème} en -81 kg !